
École Primaire Louis Pergaud
27 rue Saint Thudon
29 490 Guipavas
Tél : 02 98 84 73 10
ec.0290895r@ac-rennes.fr

Compte rendu 
Conseil d’école

Mardi 9 juin 2022

Présents     :
Mme Delaroche, Adjointe au Maire
M Yaouancq , DDEN
Mmes Moal, Gueguen, Chatalic, Guilmand, Gueganton et MM Le Pape, Lagadec, Lion, 

Parents d'élèves.
Mmes Eozinou, Appriou, Prigent, Gourvil, Masson, Le Nabec, Nivez, Henrio, Rozec, 

Babaz, Mezière, Le Gall, Villaume et MM Liziar, Gabreau, Hello, Janvier, Charlier, Enseignants.

Absents excusés     :
M Le Pors, Inspecteur de l’Éducation Nationale.
M Jacob, Maire de Guipavas.

1/ Bilan de l'année
– A/ Point sur les sorties et les projets

De nombreuses sorties ont pu avoir lieu malgré le protocole sanitaire grâce à la participation 
financière de la ville, de l'association des parents d'élèves et de l'association Div Yezh.

Élémentaire :
Piscine au Spadium du Relecq-Kerhuon
Patinoire pour la classe de  CM1
Cinéma aux Studios à Brest pour toutes les classes du cycle 2 et du cycle 3
Sortie à la maison de la rivière à Sizun pour les CE2 et CE2 bilingue
Classe de mer à Crozon pour les CP/CE1 et CE1/CE2 en mai.
Voyage en Dordogne pour les  CM2 en avril
Océanopolis et pêche à pied à Crozon pour les CM1 pendant que les CM2 étaient en Dordogne.
Sortie au Conquet pour les CP ; CP/CE1 bilingue, GS et GS bilingue le 1er juillet
Sortie Char à voile et randonnée pour les CE2 et CE2 bilingue à Plounéour-Brignogan les 16 et 17 
juin.
Sorties à la médiathèque pour de nombreuses classes.
Au moins un spectacle à l' Alizé pour chaque classe.
Cinéma en breton pour les 5 classes bilingues.
 
Maternelle
Océanopolis pour les TPS/PS/MS bilingue ; GS bilingue et GS : visite et atelier
Chèvrerie de Baradozic pour les  TPS/PS et PS/MS
Ferme des insectes pour les PS/MS
Vallon du Stang-Alar  3 sorties avec l'association Bretagne vivante pour les  TPS/PS/MS bilingue
Sorties médiathèque 
Au moins un spectacle à l' Alizé pour chaque classe.



Cinéma aux Studios à Brest.
Animation : sérial Cleaner

Actions du PEL (projet éducatif local)
Permis piéton
Prévention routière
Apprendre à porter secours 

– B/ Bilan de l'orientation des CM2

59 élèves de CM2 quittent l'école cette année. 
49 élèves iront au collège du Vizac.
2 iront  au collège de l' Iroise à Brest.
2 élèves iront au collège de Plabennec
4  dans le privé à Saint Charles
1 dans le privé au collège Charles de Foucauld.
1 élève est orienté  en SEGPA et ira à Landerneau.

– C/ Le projet Eco-école

Il y a eu cette année, quatre lieux d'actions principaux à l'école
Jardin de la cour du bas de l'élémentaire

Défrichage, plantation et arrosage (en partenariat avec l' ALSH)
Création d'un mur végétalisé.
Il manque des bancs et du paillage.

Le talus de la cour du bas en élémentaire
Plantation et paillage en partenariat avec les jeunes de l'association des Papillons blancs.
Plantation d'un espace plantes aromatiques.

La cour du haut en élémentaire : la coin zen.
Réalisation de semis en classe et de jardinières le long du grillage avec des bouteilles d'eau 
recyclées.
Plantations en bacs de plantes aromatiques et de légumes.
Il faudrait maintenant ajouter des bancs pour que les élèves puissent profiter de cet endroit pour lire 
ou jouer à des jeux calmes pendant la récréation.

Le potager en maternelle.
Réalisation de semis en classe. Plantations (légumes, fruits et fleurs) et entretien du jardin.
Toutes les plantes ont été fournies par les parents ou les grands-parents de le classe de GS bilingue.
Toutes ces actions ont permis de travailler en sciences mais aussi en français dans les classes.
Le label a été redemandé pour cette année.
En fin d'année, le projet servira de sujet d'échange pour la liaison maternelle / élémentaire.
Les éco-délégués de l'élémentaire iront en maternelle pour faire un reportage sur le potager. Le 
reportage sera ensuite publié sur le site internet de l'école.
Une journée « lecture au jardin » aura lieu à l' école élémentaire le 28 juin pour les élèves de 
maternelle.
Une fresque sera peinte sur un des murs de la cour élémentaire.

– D/ Le site internet de l'école

Le site internet de l'école est opérationnel depuis l'année dernière. Nous y postons des informations 
générales mais aussi des compte-rendu de sorties ou d'activités.

https://ecole-louis-pergaud-guipavas.ac-rennes.fr/



2/ Effectifs 2022-2023 et préparation de la rentrée.
Une classe bilingue sera fermée à la rentrée. 
Mme Babaz et Mme Tranvouez quittent l'école. Le reste de l'équipe reste stable.

Présentation des effectifs pour la rentrée de septembre au 09/06/2033

Monolingue                                      Bilingue

Niveau Effectif Niveau Effectif

TPS 8 TPS 5

PS 17 PS 18

MS 28 MS 10

GS 21 GS 10

CP 18 CP 15

CE1 33 CE1 13

CE2 30 CE2 7

CM1 39 CM1 19

CM2 30 CM2 8

Total monolingue : 224  Total bilingue : 105
Maternelle monolingue : 74 Maternelle : 43
Élémentaire monolingue : 150 Élémentaire : 62
Moyenne : 22,4 Moyenne sur 4 classes : 26,25

Moyenne sur 5 classes : 21

Répartitions possibles
Monolingue

TPS/PS MS GS CP CE1 CE1/CE2 CE2 CM1 CM1/CM2 CM1/CM2

TPS 8 8

PS 17 17

MS 28 28

GS 21 21

CP 18 18

CE1 23 10 33

CE2 10 20 30

CM1 23 8 8 39

CM2 15 15 30

total 25 28 21 18 23 20 20 23 23 23 224



Bilingue
TPS/PS/MS GS/CP CE1/CE2 CM1/CM2

TPS 5

PS 18

MS 10

GS 10

CP 15

CE1 13

CE2 7

CM1 19

CM2 8

total 33 25 20 27 105

3/ Présentation du projet retenu pour la nouvelle école maternelle.
Mme Delaroche présente le projet retenu pour la construction de la nouvelle école. 
Elle sera construite à côté de l'école élémentaire et est prévue pour pouvoir accueillir 8 classes de 
maternelle.
Les travaux débuteront en juillet 2023 pour une inauguration en septembre 2025.
(voir annexe 1).

4/ Questions des représentants des parents d'élèves.
Point sur la fermeture de classe en bilingue : où en sont les effectifs et les 

démarches ?
Les parents de l'association Div-yez ont fait un courrier à Mme la DASEN pour 

demander que la situation soit réétudiée en fonction des nouveaux effectifs. La Mairie fera aussi un 
courrier dans ce sens.

Projet de la nouvelle école : Où en sommes nous ?
Voir chapitre précédent.

Le goûter à la garderie :  il serait toujours insuffisant. Y a-t'-il la possibilité d'ajouter 
un fruit?  

Mme Delaroche va transmettre la demande au service concerné et reviendra ensuite 
vers les parents d'élèves.

Laurence Henrio Philippe Charlier
Secrétaire Directeur

 


